

Bündnis „Hersbruck ist bunt“
Gegen Rechtsradikalismus, für Demokratie
hersbruckistbunt@mailbox.com

An:

Hersbrucker Zeitung
Lokalredaktion
z.H. Katja Bub
Nürnberger Straße 7
91217 Hersbruck

25. Januar 2026

Pressemitteilung: Städtische Informationspolitik verhindert Protest gegen die AFD

Sehr geehrte Damen und Herren,

am Freitag, 23. Januar 2026, veranstaltete die rechtsextremistische AFD am Oberen Markt in Hersbruck erneut einen Infostand. In den letzten Wochen haben wir uns gefreut, dass die Partei auch wegen mehrmaligem lauten Gegenprotest im vergangenen Jahr keine eigene Liste zur anstehenden Kommunalwahl zustande gebracht hat. Nun sind wir umso enttäuschter, das wir wegen der Informationspolitik der Stadt Hersbruck erneut erst zu spät vom Auftritt der Rechtsextremist*innen erfahren haben.

„Gerade in Hersbruck mit seiner Vergangenheit ist es völlig inakzeptabel, wenn es Rechtsextremist*innen ohne Widerworte der Zivilgesellschaft auftreten können“, meint Timo Frank vom Bündnis ***Hersbruck ist bunt***. „Das muss in Zukunft endlich anders werden! Die Stadt Hersbruck muss mit Veranstaltungen wie dieser transparent umgehen.“

Wir hoffen auf eine Kehrtwende bei der Stadt Hersbruck, damit in Zukunft wieder Protest gegen derartige Veranstaltungen möglich ist.

Mit freundlichem Gruß,
Timo Frank
Bündnis ***Hersbruck ist bunt***